

PRESSEMITTEILUNG Nr. 04 / 2013



Japanisches Generalkonsulat Düsseldorf
Immermannstraße 45, 40210 Düsseldorf
<http://www.dus.emb-japan.go.jp>

Nr. 04 / 2013

Datum: 13.03.2013

Veranstaltung mit dem japanischen Anime-Regisseur HARA Keiichi: Filmvorführung und Diskussion in Düsseldorf am 15. März 2013, 16:00 bis ca. 19:30 Uhr

Bereits vor zwei Jahren war im März 2011 eine **Veranstaltung mit dem japanischen Regisseur HARA Keiichi** geplant gewesen, die dann aufgrund der Dreifachkatastrophe vom 11. März 2011 in Japan kurzfristig abgesagt werden musste. Wir freuen uns daher ganz besonders, dass der frisch aus Japan angereiste Regisseur am **Freitag, dem 15. März 2013**, nach Düsseldorf kommen wird und nach der **Vorführung eines seiner Filme** für einen **Gedankenaustausch** zur Verfügung steht.

HARA Keiichi ist ein **sehr vielseitiger Regisseur**, der sich zuerst durch seine Beteiligung an Folgen bekannter TV-Anime-Serien wie *Doraemon*, *Esper Mami* und *Crayon Shin-chan* und entsprechenden Kino-Langfilmen einen Namen gemacht hat und danach mit Abend füllenden Zeichentrickfilmen zu ernsthaften gesellschaftlichen Themen Erfolge feierte. Sein erster eigenständiger Zeichentrickfilm „**Ein Sommer mit Coo**“ (*Kappa no Kuu to natsuyasumi*; Japan 2007, 138 Min.) begeisterte Fachleute und Zuschauer gleichermaßen und wurde ebenso wie sein nächster Film „**Colorful**“ (Japan 2010) mit zahlreichen Preisen ausgezeichnet.

Bei der Veranstaltung mit HARA Keiichi am **Freitag, dem 15. März 2013, ab 16 Uhr** im EKO-Haus der Japanischen Kultur wird nach einer kurzen Vorstellung des Regisseurs und seines Werkes besagter Film „**Ein Sommer mit Coo**“ – ein humorvolles und zugleich dramatisches Anime-Abenteuer für Jung und Alt – in japanischer Originalversion mit deutschen Untertiteln gezeigt. Im Anschluss an die Filmvorführung erhalten die Zuschauer **Gelegenheit, mit Herrn Hara zu diskutieren und mehr über seine Arbeit zu erfahren.**

Aufgrund der begrenzten Zahl an Sitzplätzen und der großen Anzahl bereits erfolgter Anmeldungen ist eine **Vorankündigung nicht sinnvoll**. Doch laden wir **Journalisten** herzlich ein, zur Veranstaltung zu kommen, um darüber zu berichten. Während der Diskussion mit dem Regisseur (ca. 18:45-19:30 Uhr) besteht die Möglichkeit, dem Regisseur Fragen zu stellen.

Veranstalter:

Japanisches Generalkonsulat Düsseldorf und EKO-Haus der Japanischen Kultur mit freundlicher Unterstützung der Japanologie der Universität Gent, Belgien und in Zusammenarbeit mit dem Japanischen Kulturinstitut Köln (The Japan Foundation)

Ort:

EKO-Saal des EKO-Hauses der Japanischen Kultur (Brüggener Weg 6, 40547 Düsseldorf)

Datum und Uhrzeit:

Freitag, 15. März 2013, 16:00 bis ca. 19:30 Uhr

Weitere Informationen unter <http://www.dus.emb-japan.go.jp>

Ansprechpartner: Konsul Tsuyoshi KAWAHARA
Kultur- und Presseabteilung

Ruth Jäschke
Tel.: 0211/164 82-23, E-Mail: r-jaeschke@ds.mofa.go.jp